



♥ -liche Einladung zum Kennenlernetag

Um den Start ins neue Schuljahr zu erleichtern, laden wir alle neuen 5. Klässler, die im kommenden Schuljahr 2024/2025 die Herigoyen-Mittelschule besuchen, zu einem Kennenlernetag ein.

Hier habt ihr die Möglichkeit, in lockerer Atmosphäre ein bisschen Unterrichtsluft der Mittelschule zu schnuppern, das Schulgelände und einzelne Lehrer, die Schulleiterin und die Jugendsozialarbeiterin kennenzulernen und euch untereinander ein bisschen bekannt zu machen. Es erwartet euch eine spannende Rallye über das Schulgelände und auch ein paar Spiele werden nicht fehlen. Natürlich habt ihr dazwischen eine Pause! 😊

Wann? 17. April 2024, von 08.00 - 11.30 Uhr

Wo? In der Herigoyen-Mittelschule Sulzbach, Treffpunkt ist in der Aula

Für eure Eltern findet am 16. April 2024 um 18 Uhr ein Infoabend statt.

Wir freuen uns, Euch als zukünftige 5. Klässler zu einem ersten Kennenlernen begrüßen zu dürfen!

Euer Team der Herigoyen- Mittelschule